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Résumeé

Cet article vise a révéler les caractéristiques de la structure argumentative dans
le discours publicitaire, car la publicité est une activité communicative reposant
sur des fondements linguistiques dans le but de séduire le récepteur et de I'inci-
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ter a acheter. I’étude cherche a définir la structure argumentative en s’appuyant
sur des approches appliquées issues du contexte des publicités algériennes pour
le café.

Le discours publicitaire est composé de mécanismes argumentatifs et de dimen-
sions sémantiques qui se manifestent a travers des représentations culturelles
divisées en systémes linguistiques et iconiques, afin de convaincre le consom-
mateur du produit proposé¢ avec un fort désir. Qu’en est-il de la publicité télé-
visuelle algérienne pour le café «Aroma» dans ses dimensions linguistique et
iconique, et comment ces représentations se traduisent-elles dans la structure
argumentative du discours publicitaire ?

Mots-clés

Systéme linguistique, systéme iconique, argumentation, discours publicitaire,
café Aroma

Abstract

This paper aims to unveil the characteristics of the argumentative structure in
advertising discourse, considering that advertising is a communicative activity
based on linguistic principles to entice the audience and encourage them to pur-
chase. The study seeks to identify the argumentative structure through applied
approaches grounded in the real-life context of Algerian coffee advertisements.
Advertising discourse consists of argumentative mechanisms and semantic di-
mensions that manifest in cultural traits and representations, divided into lin-
guistic and iconic systems, aiming to persuade the consumer of the product
with heightened appeal. How does this manifest in Algerian television adver-
tisements for «Aroma» coffee in both its linguistic and iconic dimensions, and
how are these representations reflected in the argumentative structure of the
selected sample?

Keywords

Linguistic system, iconic system, argumentation, advertising discourse, Aroma
coffee
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